

La cooperativa Santa Catalina acomete un plan financiero

PAULINO SÁNCHEZ

Los socios de la cooperativa Santa Catalina asistentes a la última asamblea general extraordinaria celebrada por la entidad aprobaron las propuestas que el nuevo presidente, Gregorio Martín Zarco, y los miembros de la Junta Rectora presentaron, tanto el informe económico como el plan financiero de la empresa.

Gregorio Martín Zarco señalaba que el plan financiero consiste en una renovación para que los bancos se hagan cargo de la deuda existente, siendo los socios los que avalen con un plan a diez años. El acuerdo contempla una aportación a Capital Social de los dos millones de euros de deu-

da existentes, que se realizará a lo largo de diez años.

Igualmente resaltaba Martín Zarco que está acometiéndose una importante reforma en la administración de la entidad, algo que señalaba es fundamental para la buena marcha de la cooperativa, admitiendo que han existido problemas en ese aspecto, para resolver los cuales en algunos casos se han tomado decisiones de gestión que no han sido las más acertadas.

La propuesta llevada a la asamblea de socios, que se celebró en el auditorio de la Casa de Cultura, fue sometida a votación y aprobada por el 92 por ciento de los asistentes, votando en contra el 7 por ciento y el resto fueron votos nulos.

Folklore manchego y murciano en el XVIII Festival Nacional

La Plaza Mayor volvió a ser el escenario del Festival Nacional de Folklore, organizado por la Agrupación Rosa del Azafrán y que con el patrocinio de la Comisión de Festejos del Ayuntamiento alcanzó este año su XVIII edición. El festival, que fue seguido por numerosas personas, comenzó con un intercambio de regalos entre los grupos participantes y el Ayuntamiento, representado por la primera teniente de alcalde, Cristina Fernández. Acto seguido tuvo lugar la actuación del Grupo Los Molinos, de El Romeral (Toledo), grupo nacido en 1942 que realizó en el escenario una puesta en escena artesanal, con una demostración del trabajo del esparto. A continuación actuó el grupo Nuestra Señora del Rosario, de Zeneta (Murcia), al que siguió el grupo anfitrión, que ofreció un buen repertorio fandangos, jotas y seguidillas.

Casi 9.000 personas "reventaron" La Moheda en el concierto de Los Delincuentes

Nuevo récord de asistencia a un concierto de feria en La Moheda. Los Delincuentes llevaron a cerca de 9.000 personas según el recuento oficial a la entrada a La Moheda. Festejos confirmó la entrada de algo más de 8.500 personas con entrada, superando así a otras actuaciones míticas de pasadas ferias, como las de Camela (1997) o El Barrio (2006), que congregaron a unos 7.000 espectadores. El grupo gaditano estuvo más de dos horas tocando ante un público entregado.

Complicidad entre el público y los artistas en el concierto de Kiko y Sara

Unas dos mil personas disfrutaron con el concierto de Kiko y Sara en el Campo Municipal de Deportes de La Moheda, en una actuación en la que el dúo gaditano tuvo una gran complicidad con el respetable. Durante dos horas, los dos hermanos desgranaron lo mejor de su repertorio con el que están haciendo cantar y bailar a toda España en su gira veraniega. El público, principalmente el más joven, los acompañó con la interpretación a gran coro de los estribillos.



Premiados en el Día de la Provincia al término del acto institucional.

DÍA DE LA PROVINCIA

García-Abadillo resalta el papel de los ayuntamientos

Nemesio de Lara llama a la solidaridad entre pueblos y comarcas

EL PERIÓDICO

El presidente de la Diputación, Nemesio de Lara, abogó en la celebración del Día de la Provincia en La Solana por la solidaridad entre los pueblos y comarcas. De Lara verbalizó este llamamiento en el transcurso del acto institucional que contó con la asistencia del presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda.

De Lara proclamó que "no podemos olvidarnos ni de los pueblos pequeños ni de las comarcas que desfallecen. Es legítimo y necesario pensar en el votante, sin el que no podríamos aplicar nuestros proyectos, pero también es sumamente ético y decente pensar en el ciudadano, que es más que un número y que un voto".

Hizo referencia al sentido de la celebración del Día de la Provincia. "Es bueno sabernos juntos, unidos. El pueblo, la provincia, Castilla-La Mancha, España..., son referencias de fraternidad, pero también de futuro que hemos de labrar juntos, acompañados juntos".

De Lara se dirigió a los galardonados con los Premios Solidaridad y el accésit que este año se ha concedido por primera vez. Destacó a María Dolores Cruz y a Sebastián Galán por haber acogido en su familia a una niña con parálisis cerebral. También tuvo palabras para el centro Siloé, donde se presta

ayuda a drogodependientes que viven en situación de desarraigo. "a personas que la sociedad escupe"; y para Mercedes Ledesma de la que resaltó que representa a Manos Unidas, una ONG que trabaja "apoyando a los nadies".

Nemesio de Lara dejó claro que el Día de la Provincia tiene un marcado componente de homenaje a los alcaldes y concejales.

Intervención del alcalde

Tras el presidente de la Diputación intervino el alcalde de La Solana, Diego García-Abadillo, para dar la bienvenida a los asistentes. "Hemos puesto -dijo- lo mejor de nosotros para que hoy os sintáis bien en este pueblo de gente honrada y hospitalaria. Y espero que las cosas que encontréis bien, las comuniquéis en vuestros lugares; y las que estén mal las comuniquéis para que cuando volváis las tengáis solucionadas".

Para García-Abadillo hablar del Día de la Provincia es hablar de sus ayuntamientos. "Para nosotros, son el principal capital que tiene este país en su joven democracia. Las personas no habitamos en los ministerios y organismos, vivimos en pueblos y ciudades, donde gobiernan los Gobiernos locales, los más cercanos a los problemas de los ciudadanos".

Aseguró que los últimos treinta años han sido los mejores de toda nuestra historia, porque se ha acelerado positivamente el ritmo de vida en los municipios al tiempo que se redistribuye mejor la riqueza con nuevos recursos que revierten en la calidad de vida de los ciudadanos. García-Abadillo hizo una defensa de los gobiernos municipales diciendo que el mundo se mueve en todos los ámbitos, en gran medida, gracias a los Ayuntamientos, instituciones que contribuyen a crear una democracia de calidad.

Concluyó reclamando que se haga efectivo el Pacto Local con el objetivo de que se permita a los ayuntamientos asumir competencias y financiarlas, para tener recursos suficientes con los que sufragar los servicios que prestamos a los ciudadanos.

También intervino el delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Máximo Díaz-Cano, y cerró el presidente de la región, José María Barreda, quien antes había entregado el Premio Solidaridad Persona Jurídica a Manuel Piqueras, director de Cáritas Diocesana de Ciudad Real. Barreda aseguró que le gusta dar las gracias a paisanos y paisanas que saben dar ejemplo, sobre todo, porque las Administraciones no pueden satisfacer todas las necesidades y satisfacer todos los problemas, "por eso la sociedad os necesita".